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           Universidad Nacional 

          Federico Villarreal 
 

 

  “Año del Buen Servicio al Ciudadano” 

 

CONSEJO DE FACULTAD DE EDUCACIÓN 
ACTA DE SESIÓN N° 008-2017-SA-FE-UNFV 

CONSEJO ORDINARIO 
 

 
Siendo las 3.30 p.m. de la tarde del día martes 16 de mayo de 2017, reunidos en las instalaciones del 
Decanato de la Facultad de Educación, se dio inicio la sesión de Consejo de Facultad con la presencia 
de la Decana de la Facultad de Educación Dra. Clotilde Spelucín Medina y el secretario académico Dr. 
José Zorrilla Díaz y los siguientes consejeros:  
 
Dr. Hugo Vera Fabián, 
Dr. Alberto Buitrón Arellano 
Dr. Orestes Gambini Castro 
Mg. Marino Ulloa Miñano 
Mg. Lea García Vásquez 
Mg. Duilio Guibovich del Carpio 
Mg. Juan José Saavedra López 
Mg. Svetlana de Pino 
 
Establecido el quorum reglamentario se dio inicio a la sesión de consejo. El Secretario dio lectura al 
Acta Nº 7 del consejo ordinario, aprobándose por unanimidad.  
 
INFORMES 
La Dra. Clotilde Spelucín Medina informó que se debe dar cumplimiento a la Directiva N º 10 del 
VRAC, directiva que se ha analizado con los Directores de Departamento y Escuela para su aplicación 
y señalando algunas sugerencias a los formatos presentados en dicha directiva.  Señaló, también que 
se tuvo una reunión con los delegados de aula, manifestando los alumnos sus inquietudes; informó 
que se ha encargado la Escuela de Educación Secundaria a la Dra. Miriam Flores Coronado. En 
relación a las noticias que vienen circulando por la universidad, la Dra. Spelucín Señaló que la 
SUNEDU, no ha anulado las elecciones, sino que no ha registrado las firmas, además informó que se 
ha procedido a ingresar al Registro Único de Investigadores y que en la primera semana de junio 
deben presentar sus informes semestrales los docentes investigadores y finalmente informa, que la 
universidad ha devuelto como 23 millones de soles, debido a los problemas que ha atravesado la 
Universidad el año pasado. 
El Mag. Duilio Guibovich del Carpio, señala que, en segunda especialidad, los participantes usan el 
laboratorio y los participantes lo encuentran sucio, debe dejarse abierto el viernes para su limpieza.  
El personal encargado de limpieza señala que no lo limpian porque para cerrado, además debe 
hacerse mantenimiento a las máquinas. 
La Msc. Lea García Vásquez, informó que se está llevando el curso de actualización con la 
participación de más de 60 bachilleres y que el 39 bachiller sustentan el 20 de mayo para obtener su 
título. 
El Mag. Marino Ulloa indica que ha sido designado coordinador de práctica profesional de la Escuela 
de Educación Primaria y que la práctica I, III, V, debe realizarse en la mañana en la Institución 
Educativa Juan Pablo Vizcardo y Guzmán. 
 
PEDIDOS 
La Dra. Clotilde Spelucín solicita al consejo se establezcan convenio con las Instituciones Educativas a 
través de la Dirección Regional o UGEls y designar a la comisión de Plan estratégico de la Facultad. 
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ACUERDOS 
Se aprobó por unanimidad, establecer convenios con las Instituciones Educativas a través de la 
Dirección Regional o UGEls, para la realización de las prácticas profesionales. 
Se aprobó por unanimidad la designación de la comisión de Plan estratégico de la Facultad quedando 
integrada de la siguiente manera: Prof. Luis Vargas Sánchez (preside), prof. Elmo Riveros, Prof. 
Norma Cabrera, Prof. Norka Obregón, Prof. Bertha Navarro, Prof. Walter Burgos, Prof. Gustavo 
Verau, Prof. Luciano Pérez, Prof. David Gonzáles y la Ing. Violeta Vega Ventosilla. 
Se aprobó por unanimidad la solicitud de Año Sabático de las docentes: Lic. María Elena Dávila y de la 
Lic. Hortensia Zamudio Misari. 
Se aprobó por unanimidad la solicitud de licencia de los siguientes docentes: Julia Maldonado del 25 
de abril al 25 de junio (dos meses); Doris Luna García del 24 de mayo al 31 de diciembre del 2017 
(siete meses); Svetlana de Pino del 28 de junio al 4 de agosto (38 dias). 
De acuerdo al Art. 72 del Estatuto de la Universidad se designó como Jefe de la Unidad de 
Investigación al Mg. Víctor Estrada Alcantara. Aprobado por unanimidad. 
Incorporar a la comisión específica de convenios a los siguientes docentes: Marino Ulloa Miñana, 
Guillermo García Samamé y Hortensia Zamudio Mizari. Aprobado por unanimidad. 
 
Siendo las 6.00 p.m. del día se dio por terminada la sesión de consejo. 
 
 
 
Dr. Hugo Vera Fabián,      ………………………………………….. 
 
Dr. Albeto Buitrón Arellano     …………………………………………. 
 
Mg. Lea García Vásquez      ………………………………………….. 
 
Mg. Marino Ulloa Miñano     ………………………………………….. 
 
Mg. María Elena Guzmán     ………………………………………….. 
 
Mg. Duilio Guibovich del Carpio     ………………………………………….. 
 
Mg. Juan José Saavedra López     ………………………………………….. 
 
Mg. Svetlana de Pino      …………………………………………. 
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